



Gymnasiasten sind schnell unterwegs

13 Schüler des Balinger Gymnasiums nahmen mit ihren Lehrern Tilman Kröger und Valery Jellinghaus in Mössingen am 37. Crosslauf der Evangelischen Schulen am Firstwald teil. Mehr als 750 Läufer waren dabei, als es auf die unterschiedlichen Strecken ging. In Wettkampf IV weiblich lief Alexa Waizel aus der 6d auf Platz 1. Moritz

Pfaff und Simon Helber erreichten die Plätze vier und fünf in ihrem Lauf. Im Wettkampf III der Mädchen war Emma Oßwald zweite. Im Wettkampf II der Mädchen lief Paula Beck am schnellsten. Bei den ältesten Schülern gewann Samuel Schneider, und bei ältesten Mädchen wurde Amelie Alisch Zweite.

Foto: Jellinghaus